

Forum des formations

Le Télégramme : 4/12/2022

1 300 collégiens ont participé au forum des formations à Lesage

● Avec une cinquantaine de stands tenus par des professeurs sur un espace d'une surface de 1 200 m², le lycée Lesage a organisé, pour la première fois le forum des formations post 3^e, jeudi 1^{er} après-midi et vendredi 2 décembre. Accueillis ou reçus par onze élèves en bac pro métiers de l'accueil du lycée Jean-Guéhenno, 1 300 collégiens d'une douzaine d'établissements publics du Morbihan-Est ont ainsi découvert les formations proposées par les lycées généraux, technologiques et professionnels de la région, aux-

quels se sont ajoutés un pôle sécurité-défense avec le Cirfa (centre d'information et de recrutement des forces armées) et un stand SNCF pour informer sur les transports régionaux. Après un travail en amont dans leurs établissements, les élèves avaient choisi trois filières et chacun avait donc une heure pour aller à la rencontre des stands et prendre tous les renseignements voulus. Pour clore ces deux journées, trois conférences ouvertes à tous publics ont été proposées de 17 h à 20 h.



Romain et Axel se renseignent sur le bac STI2D (filière technologique) auprès des professeurs Alain Perreux et Jean-Yves Jacq